

AUTORIDADES DE LA UAP

Presidente de la Junta Directiva

Pr. Carlos Mayer

Rector

Dr. Luis A. Schulz

Vicerrector Académico

Dr. Carlos A. Steger

Vicerrector de Asuntos Económicos

Cdr. Guillermo Biaggi

Vicerrector de Bienestar Estudiantil

Mag. Hernán Lovooy

Vicerrector de Promoción y Desarrollo

Lic. Jorge de Sousa Matías

Director de Relaciones Institucionales

Lic. Juan F. Darrichón

Secretario Académico

Prof. Juan Carlos Fontana

Secretario de Extensión

Prof. Juan Carlos Olmedo

Secretario de Investigación

Lic. Fernando Aranda Fraga

Facultad de Ciencias de la Salud

Decano: Dr. Pedro Tabuena

Secretario Académico: Dr. Jorge A.

González

Facultad de Ciencias Económicas y de la Administración

Decano: Prof. Emilio Vogel

Secretaria Académica: Lic. Edith G.

Soriano

Facultad de Humanidades, Educación y Ciencias Sociales

Decano: Dr. Edgar Araya Bishop

Secretaria Académica: Mag. Delia Schimpf

Facultad de Teología

Decano: Dr. Roberto Pereyra

Secretario Académico: Dr. Daniel Rode

Director de Posgrado: Dr. Enrique

Espinosa Cifuentes

EDITORIAL



Con la presente edición de *Enfoques* damos inicio a un nuevo período en la vida de nuestra revista, cuyo camino se extiende en el tiempo por algo más de dos décadas. Habiendo surgido en lo que por entonces era el Colegio Adventista del Plata, hoy Universidad, tuvo como primer director al Dr. Fernando Luis Canale, quien hoy, desde la distancia, continúa colaborando asiduamente como escritor e integrante del nuevo Consejo Asesor de la revista.

Como puede observarse a través de las 280 páginas que conforman este doble número de *Enfoques*, ésta ha sufrido algunas transformaciones y es nuestro deseo que sea para bien, bajo la intención de imprimirle un perfil más definido al producto de la investigación realizada por los investigadores de la UAP, y de los autores amigos, pertenecientes a otras casas de estudio, que han tenido la gentileza para con nuestra Universidad de someter sus trabajos a consideración para ser publicados en *Enfoques*. A todos ellos, vayan, pues, nuestras palabras de agradecimiento por permitirnos crecer en busca de la excelencia académica.

Hoy dejamos en manos de nuestros lectores nueve artículos sobre una diversa y sugestiva pluralidad temática dentro de las ciencias humanas y sociales. Comenzando por el de William Darós, quien reflexiona en clave epistemológica acerca de los fundamentos del constructivismo.

Daniel Blanco escribe sobre los paradigmas científicos y su implicancia, nunca tan actual como ahora, en el debate entre ciencia y religión. El aporte teológico es provisto por tres profesores de la especialidad: Roberto Pereyra, Enrique Espinosa Cifuentes y Fernando Canale. Sus respectivos “enfóques” apuntan a dilucidar cuestiones tales como: la exégesis bíblica del concepto de iglesia en 1ª Tesalonicenses, epístola paulina clave para este asunto; una comparación entre las nociones hebrea y griega del tiempo; y finalmente, el rol que juega la cosmovisión teológica de la Iglesia Adventista en el entramado de sus ideas y principios.

En un giro temático de ciento ochenta grados, Juan M. Bournissen nos introduce en el mundo de la informática, analizando, desde el punto de vista de los constructores de sistemas de información, cómo ha evolucionado el software a través de marchas y contramarchas y su implicancia en relación con los recursos humanos que manejan las empresas. Dos médicos cubanos, profesores visitantes en la Universidad Nacional de Entre Ríos, presentan el informe de una investigación que han realizado en nuestra provincia a fin de evaluar la calidad de los servicios de enfermería. Continuando con el análisis de la conducta humana y su papel en la empresa u organización, Juan Carlos Cuccaro reflexiona en voz alta, en pos de distinguir y establecer cuál debiera ser el rol del psicólogo que trabaja en las organizaciones. Finalmente, Milton Bentancor tematiza las relaciones de continuidad y ruptura existentes entre las esferas de la cultura, la educación y la religión cristiana, a partir de un eje vertebrador estructurado en torno del concepto de persona humana y el respeto hacia la diversidad.

Quienes tenemos el grato privilegio de producir *Enfoques*, auguramos una lectura provechosa del material que dejamos a consideración de nuestros lectores. Así mismo, quisiéramos conocer vuestra calificada opinión sobre la revista, para lo cual anunciamos, a partir del próximo número, la apertura de un espacio denominado “correo de lectores”.

Fernando Ananda Fraga